

## Ersatz für gestohlene Statuen

### Kapellengemeinde ist für Wettbewerb

**Bellinghoven.** — In einer Versammlung am Samstagabend sprach sich die Kapellengemeinde einstimmig für die Teilnahme am nächsten Wettbewerb „Unser Dorf soll schöner werden“ aus. Der Vorsitzende der Dorfgemeinschaft, Stadtratsmitglied Wilhelm Greven, soll die nötigen Schritte dazu unternehmen. Ebenfalls beschlossen wurde der Kauf von zwei Statuen für die Kapelle. Die beiden bisher vorhandenen Figuren der Muttergottes und des heiligen Matthias sind, wie vor einiger Zeit berichtet, von Unbekannten gestohlen worden und nicht wieder aufgetaucht. Eine dreiköpfige Kommission soll jetzt angemessene Ersatzstücke beschaffen.

Bei dieser Gelegenheit soll die Kapelle renoviert werden. Auch dazu gaben die Mitglieder ihre Einwilligung. Zu keinem Beschluß führte die Diskussion darüber, was mit dem Rest der letzten Wettbewerbsprämie geschehen soll. Als „schönes Dorf“ hatte Bellinghoven im vergangenen Jahr 500 DM gewonnen, von denen zunächst eine Teilsumme für die Renovierung des Schwanenhauses verwandt wurde. Vom Rest möchte man gern eine Spielrutsche für die Kinder anschaffen, doch waren die Meinungen darüber geteilt.